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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Umweltbeirates der Gemeinde Schönberg (SCHÖN/UB/05/2012) 
vom 24.10.2012 

 
Anwesend: 

Mitglieder 
Herr Jürgen Heuer  
Herr Detlef Klose  
Herr Rainer Kruse  
Herr Hans-Hermann Malchau  
Herr Stefan Schwab  

von der Verwaltung 
Herr Andree Wichelmann  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Timm Heuer  
Herr Moritz Keppel  
Herr Georg Kullik  
Herr Gerd Loge  
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 21:20 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, 

Sitzungssaal (Erdgeschoss) 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-

keitsanträge) 
 

   
 3.   Einwohnerfragestunde  
   
 4.   Niederschrift der Sitzung des Umweltbeirates vom 

22.08.2012 
 

   
 5.   Baumschutz in Schönberg - Erhaltenswerte Bäume  
   
 6.   Grünordnungsplan der Gemeinde Schönberg  
   
 7.   Planung Aktion "Saubere Gemeinde 2013"  
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 8.   Bericht aus dem Bauausschuss  
   
 9.   Bekanntgaben und Anfragen  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung des Umweltbeirates um 19:35 Uhr und begrüßt die An-
wesenden. 
 
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 
 
 
Es liegen keine Änderungs-oder Ergänzungsanträge vor. 
 
 
 
TO-Punkt  3: Einwohnerfragestunde 
 
 
Es sind keine Einwohner anwesend. 
 
 
 
TO-Punkt  4: Niederschrift der Sitzung des Umweltbeirates vom 22.08.2012 
 
 
Zur Niederschrift der Sitzung des Umweltbeirates vom 22.08.2012 liegen keine Einwände 
vor. 
 
 
 
TO-Punkt  5: Baumschutz in Schönberg - Erhaltenswerte Bäume 
 
 
Durch die Erfassung der Bäume ist jetzt ein Kataster entstanden. Laut Vorschlag von Herrn 
Schwab sollen die erhaltenswerten Bäume bei der Neuaufstellung oder Änderungen von B-
Plänen mit unter Schutz gestellt werden. Weiterhin sollten die Bäume im öffentlichen Bereich  
alle 2 Jahre begutachtet werden. Weiterhin sollen die Bürger hierüber in einem Presseartikel 
informiert werden. 
 
Beschluss: 
 

 Bei Neuaufstellung oder Änderungen von B-Plänen sollen zukünftig die erhaltenswer-
ten Bäume mit aufgenommen und unter Schutz gestellt werden 

 Es soll durch Herrn Schwab ein Presseartikel erstellt werden, in dem die Bürger hier-
über informiert werden. 
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Stimmberechtigte:  5 

Ja-Stimmen: 5 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  6: Grünordnungsplan der Gemeinde Schönberg 
 
 
Nach intensiver Beratung ergeht folgender Beschluss: 
 
Beschluss: 
 
Der Umweltbeirat nimmt den Grünordnungsplan zur Kenntnis und stimmt diesem grundsätz-
lich zu. Bei künftigen Änderungen oder Erneuerungen von Grünflächen soll möglichst wenig 
Fläche versiegelt und der Umweltbeirat mit eingebunden werden. 
 
 

Stimmberechtigte:  5 

Ja-Stimmen: 5 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen:0  Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  7: Planung Aktion "Saubere Gemeinde 2013" 
 
 
Es wurde vorgeschlagen, die Aktion „Saubere Gemeinde im nächsten Jahr auf einen Frei-
tagnachmittag zu legen.  
Nach kurzen Beratungen ergeht folgender Beschluss: 
 
Beschluss: 
 
Die Aktion „Saubere Gemeinde“ soll in nächstem Jahr am Freitag den 12.04.2013 um 16:30 
stattfinden. Die Vereine sollen zeitig angeschrieben werden. 
 
 

Stimmberechtigte:  5 

Ja-Stimmen: 5 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen:0  Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  8: Bericht aus dem Bauausschuss 
 
 
Der Vorsitzende berichtet über die Tätigkeiten aus dem Bauausschuss. 
 
 
TO-Punkt  9: Bekanntgaben und Anfragen 
 
 
Anfrage:  
 
Es wurde ein Antrag auf Fällung der Pappeln auf dem gemeindeeigenen Grundstück am 
Parkplatz in Kalifornien gestellt.  
 
Beschluss: 
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Der Beirat lehnt eine Fällung der Pappeln ab, wenn die Verkehrssicherheit gegeben ist. 
 
 
 
 
 

Stimmberechtigte:  0 

Ja-Stimmen: 5 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
 
 

  gesehen: gesehen: 
    

Klose Wichelmann Zurstraßen Körber 
- Umweltbeiratsvorsitzender 

- 
- Protokollführer - Bürgermeister - Amtsdirektor - 
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